

国際交流で学んだこと

伊藤 柚葉

私は国際交流で学んだことが三つあります。

一つ目は、文化の違いです。日本では左側通行ですが、カナダでは右側通行でした。また日本は家に入る時に靴を脱ぎますが、カナダでは靴をはいたまま家に入りました。この時私は、日本とカナダの違いを実感しました。

二つ目は、食べ物と生活の違いです。日本の主な食べ物は、ご飯や味噌汁などです。カナダでは、コーンフレークやハンバーガーなどです。私はカナダの食べ物を食べているうちに、日本の米が食べたいなと思っていました。ホームステイ先のお家の生活では、日本との違いが少しありました。それは、カナダの人たちはあまりお風呂に入らないということです。私はそれを聞いて少しひっくりしました。カナダの食べ物と生活を楽しむことができて、良かったです。

三つ目は、天候の違いです。カナダに行く前の説明会では、大体日本と同じ気候だと教えて頂きました。でも、カナダについて飛行機から降りると、湿度が低く日本より涼しく感じられました。でもその一方、カナダは湿度が低いので乾燥していました。オリバー市では、乾燥していて山火事が起こってしまいました。煙がすごく出ていて大丈夫かなと思うほど心配になりました。カナダから帰国した時も、すごく蒸し暑くて日本とカナダの違いを実感しました。

この国際交流を通して、私はとても貴重な体験をさせてもらい、このような多くのことを学ぶことができ、とても楽しかったです。また、カヌー、博物館見学、前市長さんの家のプール、バーベキュー、アート体験、様々な事を体験させてもらいました。本当に楽しかったです。

これら英語を使うことは増えていくと思うので、この経験を生かしてもっと英語を学んでいきたいです。このような経験をさせていただき、本当に感謝しています。ありがとうございました。